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We ♥よこすか 

横須賀市選出神奈川県議会議員　
安川有里（やすかわ　ゆり）

・早稲田大学教育学部卒業
・所属委員会
　環境農政常任委員会　環境審議会委員
　安全安心推進特別委員会　　
・横須賀三浦稲門会　常任幹事
・BBQエキスパート　キャラバンメイト

No.2６   201４.Jan. 

　事務所を京急久里浜駅前に移転しました。
　心機一転、事務所を移転しました。
　場所は京急久里浜駅のすぐそばです。東口パ
ス停の右手横、1Fに「すき家」のあるビルの3F
です。
　定期的に県政報告会等を行っていきます。
　神奈川県は年間200日県議会です。その他、
視察や現場調査などもありますので、事務所で
仕事をする時間は限られますが、スタッフが対
応できますので、県政に関する相談など、気軽
にお立ち寄り下さい。

安川有里　政務活動事務所
〒239-0831　横須賀市久里浜4丁目5-4　久里浜ビル3F

TEL/FAX 046-838-3389
ホームページ : http://www.minnano-yokosuka.com
ブログ、フェイスブック、ツイッターで毎日発信中！

Topics　♡高校入試　♡離党報告＆今後の活動　♡2014年を迎えて　♡事務所移転
---------------------------------------------------------------------------------------------------

 　高校入試の改善が一歩前進！
　いよいよ受験シーズン到来です。
　私は塾講師をしていた頃から十数年、神奈川で教育
を受けてよかったと思えるような環境にしたいと思っ
てきました。昨年、文教常任委員会で、特に2013年
から変わった高校入試制度について（これまでの面接
と作文による前期選抜と筆記による後期選抜が廃止さ
れ、全員に筆記と面接が課される一斉選抜に変わりま
した）様々な提案をしてきました。　今回の本会議一
般質問では、新しい入試制度の総括と問題点について
沢山の方からご意見を聞いた上で、質問した結果、教
育長から一歩進んだ答弁がありました。
（詳しい内容についてホームページをご覧下さい。写真は
2013年12月7日の神奈川新聞の記事の記事です。）　　

 　2014年を迎えて
　今年のお正月、皆様はどのように過ごされましたか？私は久しぶりにじっく
り読書の時間がとれたので、現代史を彩った女性の足跡を辿ってみました。今
回はその中からベアテ・シロタ・ゴードンさんについて。
　GHQの職員として日本国憲法を作る時に女性の権利を入れることに尽力し
た方です。彼女は有名ピアニストの子供として戦前、家族で日本で暮らしてい
た時期がありました。その時に日本女性の地位や権利を改善しなければと思
い、憲法の草案を作る際に「男女平等」や「教育の機会均等」など人権にまつ
わる様々なことを提案しました。それが日本国憲法の24条から27条に反映さ
れています。ベアテさんの著書『1945年のクリスマス』にはこう書かれてい
ます。「女性が幸せにならなければ日本は平和にならないと思った。男女平等
はその大前提だった。」
　現在、憲法改正が9条を中心に話題となっていますが、憲法改正を論ずる前
に今一度、日本国憲法ができた歴史を振り返ってみる事も必要ではないでしょ
うか？私はベアテさんが奮闘し、憲法に盛り込まれた「様々な人権」は大切に
守らなければいけないと思っています。
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